



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Zéro déchet produit lorsque 80 citoyens se réunissent pour un futur collectif durable à Matapédia et les Plateaux

Causapscal, 8 décembre 2016 – L'Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche (OBVMR) tient à féliciter le comité de citoyen de Territoire solidaire Matapédia et Les Plateaux pour ses démarches et son événement zéro déchet.

Lors du forum tenu le 19 novembre dernier, près de 80 citoyens se sont réunis dans le but d'échanger afin de se doter d'un plan, celui d'un développement durable commun pour Matapédia et Les Plateaux. Le comité avait organisé un événement très conviviale et éco-responsable qui a duré toute la journée. Aucune vaisselle jetable n'a été utilisée. Seule la vaisselle en porcelaine était disponible. Au début de la rencontre, une tasse a été attribuée à chaque participant. Ce dernier devait l'utiliser pour tous les breuvages, la rincer lui même au besoin et la laver à la fin. A l'heure du dîner, tous les participants avaient contribué au ménage et à la vaisselle. Cette dernière a été faite de façon collective: deux bacs étaient mis la disposition des participants. Le premier contenait de l'eau savonneuse et le deuxième de l'eau de rinçage. Ainsi, chaque participant a rincé, lavé et séché la vaisselle qu'il a utilisé. Des contenants pour les déchets compostables et pour les matières recyclables étaient mis à la disposition des participants réduisant ainsi la quantité de déchets produits. Ce rituel de vaisselle collective a permis de créer de belles discussions non officielles entre les participants. De toutes façons, nous savons tous que c'est dans les cuisines que les meilleures conversations ont toujours lieu.

Il est donc très facile d'organiser des événements de façon éco-responsable, sans trop de travail, tout en minimisant les déchets! Nous tenons à vous informer que nous mettons à votre disposition notre soutien ainsi que toute information concernant l'organisation d'événement zéro déchet. Il est aussi à noter que nous vous offrons notre vaisselle, et ce à prix modique, pour ainsi vous faciliter la tâche de trouver assez de vaisselle pour tous vos convives. et nous avons suffisamment pour un groupe de 40 personnes. Les temps des fêtes approchent, pensez-y!

Pour de plus amples renseignements veuillez communiquer avec nous au 418-756-6115 poste 7013 ou par courriel à communication@matapediarestigouche.org.

*Personne ressource: Nawal-Tamou Elmquirmi
Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche*

-30-





Crédit photo: OBVMR

